

Der TV Oerlikon wurde im Jahr 1877 gegründet, und wuchs mit der Ansiedlung der Schmiede MFO, heutige ABB, stetig bis zu 588 Mitgliedern im Jahre 1927. Hauptsächlich war der TVO eine Kunstturner Hochburg.

Als im Jahre 1926 dem TVO die Ligusterwiese als Trainingsort zur Verfügung stand, ging es auch mit der Leichtathletik bergauf. Im Jahre 1952 wurde die Ligusterwiese renoviert und eine Aschenbahn erstellt.

Zurzeit trainieren im TVO total 312 Mitglieder. Bei den Leichtathleten 121 aktive Leichtathleten vorwiegend in den Disziplinen Läufe, von 100m bis und mit Marathon. Auch Zehnkampf, sowie weitere technische Disziplinen. Aber auch der Nachwuchs wird stark gefördert, so sind am Dienstag und Freitag nebst den Aktiven auch die Jungen bis 16 Jahre, total 39 Schüler am Trainieren.

Für die ehemaligen Handballspieler entstand eine Sportgruppe welche vorwiegend Hobbysport betreibt und intensiv Unihockey spielt.

Für die älteren aktiven Turner wurde schon früh die Männerriege gegründet. Hier trainieren die älteren Herren ab 50 bis 70 einmal in der Woche, vorwiegend Gymnastik, Spiele und danach wird auch die Kameradschaft gepflegt.

Für den Ausgleich sorgt das im Jahre 1937 gebaute Berghaus in «Lauenen» ob Schwyz. Es wird heute durch die Vereinsmitglieder genutzt, aber auch an externe vermietet. So sind regelmässig auch Schulklassen hier zu Gast.

Ein Höhepunkt unseres Vereins in jüngster Zeit ist sicher die Olympia Teilnahme in Rio durch unseren Marathon Läufer Christian Kreienbühl.